

Secundarios critican a las “páginas de confesiones”

Jóvenes las apuntaron como los espacios virtuales en donde se echan a correr rumores que terminan en peleas.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl

Estudiantes que cursan enseñanza media en distintos establecimientos del Gran Concepción apuntaron a las redes sociales, en específico, a las llamadas “páginas de confesiones” como uno de los espacios virtuales en donde se detonan conflictos, que más tarde terminan escalando en episodios de violencia física.

“Las redes sociales son una parte fundamental de la vida social de los estudiantes actualmente. Desde hace un tiempo, se utilizan no sólo para compartir opiniones o comentarios sobre distintos temas, sino que también para mostrar el día a día con las personas más cercanas”, dijo una alumna de Coronel.

“Sin embargo, también creo que las redes aumentan los conflictos. En especial por la aparición de páginas anónimas, como las de confesiones en los liceos, donde muchas veces se publican comentarios indebidos. A veces son comentarios muy sexualizados, agresivos o que simplemente cruzan los límites del respeto”,



ESTUDIANTES Y EXPERTOS COINCIDEN EN SEÑALAR LO IMPORTANTE QUE SON LAS REDES SOCIALES PARA LOS ADOLESCENTES DE HOY. EL ACCESO A ELLAS ES, FUNDAMENTALMENTE, POR LOS SMARTPHONES.

detalló.

“Además, hoy en día hay poca tolerancia a las opiniones diferentes. Si un estudiante no comparte la misma opinión que otro, se vuelve un tema polémico. Eso genera conflictos, peleas y un ambiente muy negativo. Por eso, aunque las redes tie-

nen aspectos positivos, también pueden ser muy dañinas”, afirmó.

Por otro lado, un estudiante chorero, coincidió en señalar que las redes sociales generan disputas que más tarde llegan a la violencia. “Aunque pueden ser útiles para comunicarse y compartir cosas,

muchas veces se usan para humillar o acosar a compañeros”, puntualizó.

“Hay publicaciones en Instagram o mensajes en grupos de WhatsApp que provocan peleas al día siguiente adentro y afuera de los establecimientos. También hay casos donde se graban peleas o situa-

“
 El mal uso de las redes sociales está alimentando un ambiente escolar más tenso”.

Estudiante de la comuna de Talcahuano

ciones de conflicto que luego suben a TikTok solo para conseguir likes, sin pensar en el daño que se hacen”, afirmó. “El mal uso de las redes sociales está alimentando un ambiente escolar súper tenso”, aseguró.

Por último, una estudiante de la comuna de Concepción, subrayó que las redes sociales son muy influyentes en las vidas de los adolescentes. “Son una herramienta que impacta en la resolución de conflictos, donde se crean muchos malos entendidos. Está la creación de rumores, por ejemplo, en las cuentas de confesiones, las que suelen derivar en bullying. Las consecuencias de esto ya son de conocimiento público”, finalizó.

ANÁLISIS

Francisco Fuentes, académico, sociólogo y director del Centro de Debate y Análisis Público de la Uesc, expresó que como toda tecnología, las redes sociales tienen un carácter instrumental dependiendo del uso que las personas hagan de ella.

“Por una parte, podemos encontrar que las tecnologías de información y comunicación son, y serán más aún en el futuro, fundamentales herramientas para las distintas actividades”, agregó.

“Precisamente asociado a este último punto es donde se generan las crisis, puesto que los adolescentes se encuentran en una etapa de búsqueda de pertenencia, de reconocimiento social, que actualmente se encuentra en lo virtual. Por tanto, cuando alguien quiere atacar lo hace a través de los medios, para dañar esa imagen social”, puntualizó.

“Hoy no sólo hay una búsqueda de daño físico a través de la violencia directa, sino que también vemos cómo los jóvenes se atacan virtualmente, lo que hace que el tema de la violencia se complejice aún más”, sentenció el académico.☺